

## MONTANREGION

**MZ+** Fördermittel zum Kuhstall-Umbau auf  
Kloster Posa in Zeitz

Verein und Stadt sanieren seit Jahren. Jetzt gibt es Geld von EU und Land.

Von Silvia Kücken 12.03.2022, 18:30



Blick zum Hof von Kloster Posa Foto: Hartmut Krimmer

**Zeitz/MZ** - An diesem Freitag wurde dem Kloster Posa von OB Christian Thieme (CDU), der den Vorsitzenden Andy Haugk von der Lokalen Aktionsgruppe Montanregion Sachsen-Anhalt Süd vertrat, Fördermittel in Höhe von rund 33.000 Euro für den Ausbau des ehemaligen Kuhstalls zu einem Beherbergungs- und Seminarzentrum überreicht.

## Bauförderung

**KULTUR** Kloster Posa erhält von EU und Land Fördermittel.

**VON SILVIA KÜCKEN**

**ZEITZ/MZ** - An diesem Freitag wurde dem Kloster Posa von OB Christian Thieme (CDU), der den Vorsitzenden Andy Haugk von der Lokalen Aktionsgruppe Mon-

tanregion Sachsen-Anhalt Süd vertrat, Fördermittel in Höhe von rund 33.000 Euro für den Ausbau des ehemaligen Kuhstalls zu einem Beherbergungs- und Seminarzentrum überreicht. Damit soll unter anderem in Malerarbeiten und Beleuchtung investiert werden. Seit mehreren Jahren wird das Gebäude saniert, finanziert von der Stadt und dem Verein. Die aktuelle Förderung des Leader-Projekts 2021 stammt aus Mitteln vom Land und verschiedenen EU-Fonds.